

19 de mayo de 2020

A la comunidad universitaria

Agustín Rullán Toro, Ph.D.

Rector

Estudiantes del RUM comienzan a recibir la ayuda del CARES ACT en sus cuentas

Nos complace anunciar que los estudiantes del Recinto Universitario de Mayagüez (RUM) que resultaron elegibles para el CARES ACT, ya están recibiendo en sus cuentas los fondos de la ayuda federal. Será un proceso que transcurrirá durante toda esta semana.

Les reitero que esta primera corrida, representó el 93 por ciento de los fondos asignados por el Departamento de Educación Federal. Según anunciamos, hemos dado como fecha límite el viernes, 22 de mayo de 2020 para que otros estudiantes que puedan ser elegibles, cumplan con los requisitos establecidos por Educación Federal. Para ello es importante que completen la FAFSA 2019-2020 y que contesten el formulario de certificación de gastos. Como lo anticipamos, al final del proceso, se repartirá el 100 por ciento de los fondos de forma equitativa.

Si tienen dudas sobre el proceso, pueden comunicarse con su Oficial de Asistencia Económica.